



編集後記

渡辺章子様と渡辺巖様にご協力をいただいて、オリジナルのリース作りと、サンタさんと一緒にビンゴ大会をしました。

令和5年度の第8回目の活動は、子ども17名、大人4名、高校生1名の合計22名が参加してくれました。今月の講座は、冬休みに良いスタートを切ってもらうために、みなさんが楽しんで作ることができるクリスマスリース作りとビンゴ大会を企画し、楽しい時間になればと思い実施しました。クリスマスリース作りでは、渡辺章子様と渡辺巖様にご協力をいただき、子どもたちにもわかりやすく優しい説明で作り方を教えていただきました。子どもたちも、見本通りに作るのではなく、「自分らしさ」の溢れる素敵な作品を作りあげました。松ぼっくり、クルミ、ドングリなどの木の实をふんだんに使った作品、植物の生い茂ったような緑の多い作品やクリスマスカラーで統一した作品まで、十人十色の作品となりました。

また、一足早いクリスマスを体験してもらいたかったので、サンタさんをお願いして、遊びに来てもらいました🎅忙しい中、たくさんのプレゼントをありがとうございました。毎年盛り上げの見えるビンゴ大会では、我こそはと一番になりたいという、子どもたちの闘争心に火をつけることができたので、運営側としては大満足でした！これから、長い冬休みに入りますので、事故等に気を付けて、素敵な新年を迎えてくださいね！また、元気な顔を見れることを楽しみにしています。それでは、良いお年を・・・

(編集者 吉田 綾稀)

活動の様子



・クリスマスリース作り

リース作りにぴったりの材料を探して、飾り付けをしました。



・ビンゴ大会

記念品をかけてビンゴ大会を実施しました。
終始笑い声が絶えない時間になりました♪

